



Numéro d'article / Article number: 50380V-0

Numéro EAN / EAN number: 4250384773601
Catégorie de fret / Freight category: C

Palette gerbable pour socles, galvanisé

Stackable pallet for base plates, galvanized



Description de l'article

Palette gerbable pour socles

Palette empilable pour socles, conçue pour recevoir 21 platines (3 socles dans la largeur et 7 platines sur la hauteur), tubes supports et longerons transversaux réalisés en tube carré 50 mm x 50 mm, volume de remplissage: 1,30 m x 0,63 m x 0,90 m, avec longeron central supplémentaire, adaptée au transport par chariot élévateur, chariot gerbeur et grue, les pieds en forme de tulipe permettent de gerbage ces palettes de manière extrêmement stable, sangle d'amarrage fournie

- galvanisé

Item description

Stackable pallet for base plates

Stackable pallet for base plates,
, suitable for holding 21 base plates (3 base plates wide and 7 base plates high)
, vertical tubes and cross tubes made of 50 mm x 50 mm square tube
, inside dimension: 1.30 m x 0.63 m x 0.90 m
, with additional center tube, can be handled by fork-lift truck, platform floor truck or crane
, the tulip shape of the feet adds stability to the pallet stacks
, lashing strap for securing the base plates is part of the supply

- galvanized

Données techniques

Poids: kg
Dimensions: 1000 mm x 1580 mm x 910 mm
matériau:
S235 JR

surface:
galvanisé à chaud suivant DIN ISO 1461

Technical specifications

Weight: kg
Dimensions: 1000 mm x 1580 mm x 910 mm
material:
S235 JR

surface:
hot dipped galvanized acc. to DIN ISO 1461

* Toutes les données sont des valeurs indicatives (en partie avec les arrondis habituels dans la branche pour une meilleure compréhension) et servent uniquement à la compréhension du produit, mais pas comme base pour la construction d'accessoires, de supports de stockage, d'adaptations, de produits combinés ou autres. Toutes les indications sont fournies sans garantie, nous déclinons toute responsabilité pour d'éventuelles erreurs et les conséquences qui en résultent.

* All data are approximate values (partly with industry-standard rounding for better understanding) and serve only for product understanding, but not as a basis for the design of accessories, storage solutions, adaptations, combination products or the like. All information is without guarantee, for possible errors and resulting consequences we assume no responsibility.